

Dresden, 22.08.19

## Prof. Andreas Baumann – In dankbarer Erinnerung

Die Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Dresden trauert um ihren Ehrensenator, langjährigen Prorektor und hoch geschätzen Dozenten

Von 1974 bis 2015, mehr als 40 Jahre lehrte Professor Andreas Baumann an der HfM Dresden. Bereits in seiner Zeit als Regisseur an den Landesbühnen Sachsen in Radebeul begann er, im Lehrauftrag szenischen Unterricht zu geben und legte damit den Grundstein für die Berufung zum Professor im Jahr 1991.

Ohne Andreas Baumann gäbe es die Dresdner Opernklasse an der Musikhochschule nicht in ihrer heutigen Gestalt. Viele Kooperationen mit großen und kleinen Dresdner Kulturinstitutionen gehen auf seine Initiative zurück und auch die international anerkannten Dresdner Meisterkurse Musik wurden von ihm mit ins Leben gerufen und zu Beginn geleitet.

Prof. Andreas Baumann setzte sich überall für junge Leute ein, förderte Regisseure, Dirigenten und nahezu 600 Sängerinnen und Sänger, die durch seine Ausbildung gingen und auf den Bühnen der ganzen Welt immer wieder von zwei Dingen schwärmen: Von Baumanns Kontinuität und Leidenschaft: Eine Leidenschaft, die er tagtäglich neu entfachte und eine Kontinuität, die er aus Leidenschaft entwickelte.

Wir werden sein unermüdliches Wirken in dankbarer Erinnerung behalten!